ガバナー月信 GOVERNOR'S MONTHLY LETTER 2012-2013 Rotary International District 2760



2012-2013 年度 国際ロータリーテーマ

ロータリー 親睦活動月間



ガバナーメッセージ

ガバナー 千田毅

第 2520 地区大会 小野寺ガバナー夫妻とともに

風そよぐ ならの小川の 夕暮れは みそぎぞ夏の しるしなりける 従二位家隆

風がそよそよと吹いて楢(ナラ)の木の葉を揺らしている。このならの小川 (上賀茂の御手洗川)の夕暮れは、すっかり秋の気配となっているが、六月祓 (みなづきばらえ)のみそぎの行事だけが、夏であることの証なのだなあ

夏なのに秋の気配を感ずると歌うように私の務めもあとわずかになりました。

6月はロータリー親睦活動月間です。

ロータリーには親睦や友愛があり、その延長線上に奉仕活動があるのだと思います。

ロータリアンの親睦活動は共通の趣味を持つ仲間と知り合い、クラブ運営にとって重要な友愛を育てる 絶好の機会です。その機会を通してロータリーのあるべき姿を見つけ、互いに切磋琢磨して友好を深め ていきたいものです。

クラブには多くの様々な委員会がありますが、親睦活動委員会はその中でも最重要とも言える委員会の一つです。クラブ活動のすべては親睦活動委員会にかかっています。

ロータリーの根幹の一つである親睦活動を積極的に行い、クラブを明るく楽しく運営するようにご尽力下さい。そして会員の皆さんが、このクラブの会員で本当に良かったと感じる親睦活動月間にして下さい。

お読み下さった皆様の友情と寛容の心に、心から感謝致します。本当にこの一年間、ありがとうございました。





ロータリー親睦活動月間に寄せて

地区クラブ奉仕委員長 重冨 亮

6月はロータリー親睦活動月間です。日本のロータリアンは、この月間をクラブにおける親睦活動と誤解して、本当の意味を理解していない方が多いように思います。ロータリー親睦活動は、国際奉仕の正式プログラムです。現在、約80以上の親睦グループがあり、趣味や職業活動を通じて、国際親善と奉仕に貢献しています。ガバナーは、地区に親睦活動委員会を設置するよう奨励されています。より多くのロータリアンが、この親睦活動に参加することを奨励するために、この月間が設けられました。世界中のロータリアンが多年にわたり趣味または共通の関心事を楽しんできた世界

親睦活動プログラムは、2002年までは、ロータリー趣味・職業別親睦活動として管理されていましたが、2002年1月よりロータリー親睦活動と改称されました。

ロータリー親睦活動プログラムは、単なるクラブやロータリアンの親睦活動ではありません。国際ロータリーの構成プログラムで、レクリエーション活動、専門職分及びさまざまな保健や医療問題に共通の関心を持つロータリアンが参加するプログラムです。

国際ロータリー理事会の承認が必要とされており、3カ国以上のロータリアンが参加するなどの条件を満たさなければなりません。現在、サイクリングからワイン鑑賞まで、幅広い関心事に熱心なロータリー親睦活動グループが80以上あります。これらのロータリーの親睦活動グループは、国際ロータリーから独立した活動を行っています。典型的には、会員は職業や趣味の技能を生かして奉仕をしたり、保健や医療問題への意識を向上していきます。趣味、職業、または保健医療に関する活動は、友情を築き、国際理解を深め、世界社会に益をもたらす創意的で情熱を掻き立てる奉仕活動を通じて、ロータリアンを結びつけています。

皆さんも、ロータリー親睦活動に参加してみませんか。

第 2760 地区 春の親睦野球大会結果報告

平成 25 年 4 月 23 日(火) 豊田市運動公園野球場 豊田 RC 6×5 豊田東 RC

平成25年4月24日(水) 雨天中止

第1試合 豊田 RC × 豊田西 RC 第2試合 名古屋中 RC × 豊田中 RC

第30回 全国ロータリークラブ野球大会の結果報告

平成25年5月22日(水) 阪神甲子園球場

〈第3試合〉 名古屋中RC 6 × 1 西宮甲子園RC(兵庫)〈第4試合〉 豊田西RC 9 × 10 小矢部中RC(富山)



名古屋中RC



豊田西RC



東日本大震災復興を願って - 岡崎東ロータリークラブ 創立 40 周年記念式典報告・

岡崎東ロータリークラブ 実行委員会 副委員長 山内隆一

岡崎東ロータリークラブは4月25日(木)岡崎市竜美丘会館において創立40周年記念式典を開催いたしました。

当日は 千田毅ガバナー、内田岡崎市長(代理副市長)始め多くのご来賓・ご招待者の出席をいただき盛大に開催することができました。

40 周年にあたり下記の記念事業を実施いたしました。

- 1.ロータリー財団へ 金10万円寄付
- 1. 米山記念奨学会へ 金20万円寄付
- 1. 岡崎市ホタル学校へ 「掲示板一式」金 20 万円相当を寄付
- 1. 東日本大震災復興支援事業として宮城県七ケ浜町の小・中学校に 「投影機5台」「液晶テレビ2台」金100万円相当を寄付
- 1.RCC 長瀬楽人会(雅楽指導の会)に金10万円寄付





今回はあの大震災から2年を経過して被災地で復興のつち音が響き始めた時期でもあり、記念事業のメーンは復興支援とすることになりました。

式典当日は、七ケ浜町より教育委員会総務教育課長、仲介の労をいただいた七ケ浜 RC 会員 7 名も遠路参加していただきました。

また、記念卓話として「震災から 2 年」との演題で震災時の幹事から卓話をいただき、災害の惨状を知る機会にもなりました。

更に、卓話の中で七ケ浜町に慰霊の碑を建立したいが若干資金不足であるとのお話があり、早速千田ガバナーから「本日の出席者からも協力お願いしましょう」との提案で募金箱が回され多額の寄付金が集まりその席で会長に渡すことができました。

今回の創立記念を通じて岡崎東ロータリークラブが新たに一致団結してさらなる向上を目指すことができ素晴らしい式典になったことはまさに感動であります。

これまでご支援くださった多くの方に感謝する次第であります。







名古屋アイリスロータリークラブ(仮称)の誕生

パストガバナー 田嶋好博

東名古屋分区に名古屋北ロータリークラブをスポンサークラブとした新しいクラブの名古屋アイリスロータリークラブ(仮称)が誕生します。会の名称の由来は、例会場が名古屋にあること、女性の会員が多いことから、テリトリーの愛知県の県花である杜若の花言葉から、気品を持ち幸福を実現できるクラブにしたいとの思いを込めました。会員数は5月15日現在で31名ですが、もう少し増える見込みです。会員の構成は女性12名、男性19名で、会員の職業は、いずれも異なっていて、今後とも一業種一人のルールと女性会員の入会に努める方針を守って行くつもりです。所在地域限界は愛知県全域としています。会員には豊島地区拡大委員長の要請で名古屋栄ロータリークラブから期間限定で八神基氏に移籍していただきました。また勤務の都合で所属クラブに出席できなくなったため移籍いただくことになった名古屋栄ロータリークラブの鮑尓吉徳氏には現役ロータリアンとして入会頂きました。お二人に加えて名古屋みなとロータリークラブの元会員の三木庸行氏と安井忠氏にも参加頂き、4名の方に新クラブをご指導頂きます。例会日は水曜日午後1時~2時、例会場は中区金山のANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋です。登録料は4,000円の予定です。

事務局は設置せずWEB、ネットを活用するおかげで、年会費は25万円程度におさえることができそうです。5月にRIに対して新クラブ申請書を提出いたしましたので、6月には加盟申請が承認されるものと考えています。7月になれば仮例会が開催できると思いますので、是非新クラブにてメーキャップをしていただき、会員との懇親を深めて頂きたいと思います。







文庫通信308号

「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。 ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。 閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。 また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。

ロータリアンの著書より

- ◎ 「やさしいロータリーの話-間柄の美学」 佐藤千壽 1984 27p
- ◎ 「企業の社会的責任」 佐藤千壽 D.2590 1996 26p
- ◎ 「企業行動のあり方」 佐藤千壽 D.2770 1996 69p
- ◎ 「決議 23-34 (セントルイス宣言) 成立の経緯」 佐藤千寿 1985 24p
- ◎ 「ロータリー論策-親睦と奉仕」 佐藤千壽 1996 70p
- ◎ 「井坂孝の足跡」 鈴木清次編著 2009 221p
- ◎ 「ロータリー夜話」 津田 進 1987 116p
- ◎ 「ロータリー茶話」 津田 進 1989 143p
- ◎ 「ロータリー余話」 津田 進 1994 106p
- ◎ 「ロータリー夜話・茶話《抜粋編》」 津田 進 1994 141p

「上記申込先:ロータリー文庫]

ロータリー文庫

〒 105-0011 東京都港区芝公園 2 丁目 6 番 15 号 黒龍芝公園ビル 3F TEL03-3433-6456 FAX: 03-3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp/ 開館=午前 10 時~午後 5 時 休館=土・日・祝祭日



2013 ロータリー世界平和フォーラム 広島 に参加して

地区新世代奉仕委員長 秋田敬治

5月17・18日、国際ロータリーはベルリン・ホノルルに続き広島で世界平和フォーラムを開催致しました。田中作次RI会長の今年度テーマは「奉仕を通じて平和を」で広島では「平和はあなたから始まる」をテーマに多様な新世代ファミリー・インターアクト、ローターアクト、青少年交換学生、RYLA学友、米山奨学生等を集め、ロータリアンとともに平和への日常的な意識と行動に種火を点火し、次の時代に行動を引き継ぐ出発点とすることを目指しました。



当地区からは千田ガバナー・栁澤地区幹事・近藤

ガバナーノミニー・加納、斎藤、江崎パストガバナーはじめ各分区から 123 名、地区新世代では 私と寺本地区 RA 委員長、ローターアクター9名が参加致しました。地区 RA 年次大会を翌日に控え、 参加したローターアクターの諸君には非常にタイトなスケジュール(5/17 専用バスで豊橋・名古屋早朝出発、深夜広島出発・5/18 早朝帰着の強行軍)でご苦労様でした。

初日午後開催されたプレフォーラム・ワークショップでは5会場に分かれ「平和の阻害要因」について考えました。我々が参加したDセッションは、ACE代表・岩附由香氏「児童労働から子どもを開放し、教育の機会を」の基調講演の後、新世代により「平和の為に個人でできること、社会やロータリアンへ期待すること」をグループディスカッション、全グループ発表後、参加したロータリアン全員で「いいね!シール」を貼り全体フォーラムの発表グループを選出しました。その後の開会式では世界平和フォーラム委員長ルイス・ビセンテ・ジアイRI元会長、田中作次RI会長、ウイルフリッド・ウイルキンソンRI財団管理委員長、ジョン・ヒューコRI事務総長のお話に続き、前ユニタール広島事務所アレクサンダー・メヒヤ所長の基調講演、湯崎英彦広島県知事・松井一實広島市長・岡谷義則中国新聞社長による座談会…と2時間余も続きました。

一方、夜の交流パーティーでは地区間の壁を超えた和やかな交流の場となり、ロータリアン同志・ローターアクター同志が打ち解け合えた懇親会となりました。地区新世代・RAは2日目の全体フォーラムに参加することが出来ず残念でしたが、参加された皆様の感想はいかがでしょうか?

今回の新世代の為の平和フォーラムの狙い「平和について考える、それを行動に移す契機とする」という目的が今後達せられることを期待します。当地区からは危機管理上の配慮から IAC 高校生が参加できず心残りでしたが、全国からロータリアンと新世代ファミリーが集い、平和について考える貴重な時間と空間を共有できた事に感謝致します。





2013 学年度 新規米山奨学生オリエンテーション

地区米山奨学委員長 中島実

場所:ホテルキャッスルプラザ 日時:平成25年5月9日(木)









田中正規ガバナーエレクトをお迎えし、福田 理事、加納 P.D.G のお言葉から始まり、期待 と夢に胸を膨らませた23名の新規米山奨学 生が一堂に会し、新たなスタートを切りまし

創設者 米山梅吉翁の句碑 「いさかひもなき漫々の青田かな」

米山梅吉翁は、ふるさと長泉町の別荘(米山 梅吉記念館)で、永遠の眠りにつかれました が、長泉という地名でありながら、水の乏し い所で、近くには川も滝も富士山もあるのに、 その水が町を潤す事がなく、田植えの頃には、 必ず水喧嘩が起こったそうです。この句は、 たまたま雨が沢山降って、田畑に水が漫々と はられた青田を見られ、一安心し、故郷を思 う気持ちを歌ってみえるそうです。



加納泉 P.D.G の挨拶をご紹介します。ロータリーの新年度は、7 月から始まりますが、米山記念奨学 会の新年度は4月からのスタートです。今日は、新しい奨学生になられた皆さんの入学式です。所属 するロータリークラブの会員と初めて接し、貴兄方の日本における父として、貴兄方奨学生のお世話 をするカウンセラーのロータリアンとも初顔合わせです。カウンセラーの皆様には、奨学生が異国の 地で、よく勉学が出来る環境を作って下さい。日本語を充分に習熟し、日本文化を修得し、日本と母 国との友好の戦士となる様に、育てて下さい。甘やかす事はせず、温かく見守って下さい。

米山記念奨学会とは、日本のロータリーの持つ優れた奉仕活動です。地区米山奨学委員長 中島 実

今年の米山奨学生 23 名の皆様方の 1 分間スピーチのスナップ写真です。1 年間よろしく御願い申上げます。 (ドイツ、ラオス、タイ、ミャンマー、インドネシア、ネパール、スリランカ、ベトナム、モンゴル、韓国、台湾、中国)



























※一年間の写真撮影は、地区委員 坂井則夫氏の御協力に感謝!!申し上げます。



RID7070 地区 (カナダ オンタリオ州) VTT メンバー歓迎晩餐会報告

地区ロータリー財団委員会 職業研修チーム 委員長 鈴木 文勝

VTT カナダメンバー 5 名が、5 月 12 日(日) にカナダで 3 週間の緩和ケア研修を終えた我が地区から派遣された VTT メンバー 5 名と一緒に中部国際空港に到着し、さっそく翌日 13 日(月)午前中に VTT 委員会の主催する研修前のオリエンテーションを受けて、午後から名古屋市立大学病院での緩和ケアの研修が始まりました。18:00から名古屋東急ホテルにて千田ガバナー、



田中ガバナーエレクト、江崎 RRFC を始めロータリー地区役員の皆様、研修受入れ先の病院関係者の皆様、ホストファミリーの皆様、R 財団関係者、GSE・VTT チームリーダー OB やチームメンバー OB の皆様など大変多くの皆さまのご出席を頂きまして、盛大に歓迎晩餐会を開催する事が出来ました。感謝申し上げます。2760 地区での 3 週間の研修の主な研修先は、愛知県がんセンター中央病院、愛知県がんセンター愛知病院、名古屋市立大学病院、藤田保健衛生大学病院、大同病院、すぎもと在宅医療クリニック、聖霊病院、あいち健康科学総合センター、国立長寿医療研究センター、NPO 法人ミーネットなどです。

重点 6 分野の「疾病予防と治療」にフォーカスし、「緩和ケア」をテーマにしたグローバル補助金に基づくプロジェクトは、RID2760 と RID7070 との交換職業研修を実現させました。彼らの研修後の活躍を大いに期待しております。

カナダチームのメンバーは下記の通りです。

チームリーダーIan Lancaster緩和ケア看護師チームメンバーJulia Ridley緩和ケア医師チームメンバーTonya Davis緩和ケア看護師チームメンバーSarah Innis緩和ケア看護師

日本チーム

チームリーダー 吉川 公章 (名古屋南 RC) 大同病院 理事長

チームメンバー 下山 理史 愛知県がんセンター中央病院 緩和ケア医

チームメンバー 久保田 陽介 名古屋市立大学病院 精神腫瘍医

チームメンバー 近藤 千恵 藤田保健衛生大学病院 緩和ケア 看護師

チームメンバー 覚前 有希子 藤田保健衛生大学病院 緩和ケア 薬剤師





地区内第2回 クラブ国際奉仕委員長会議

地区国際奉仕委員長 佐藤 文昭

2013 年 4 月 26 日(金) 名鉄グランドホテル 11 F

地区国際委員長挨拶

委員長 佐藤 文昭

ガバナー挨拶

ガバナー 千田 毅

1. 2012-13年度地区国際奉仕事業の報告

委員長 佐藤 文昭

- 1) ラオス サイセタ郡病院への支援
- 2) ベトナム バロック市グエンチャイ小学校への学用品支援
- 3) 日泰愛知奨学生基金について
- 4) 台湾3500地区とのマッチンググラウンドについて

識字率向上委員会報告

識字率向上委員長 鈴木 吉男

講演会

『ミャンマーの識字率向上への協力』

(豊田東ロータリークラブ)

講師 : 平野 恒弘 様

愛知万博でミャンマー人と知り合い、ミャンマーの教育現場の現状を視察。

ミャンマー連邦共和国エーヤワディ管区マウビン郡タンビングウェイ村校舎のあまりにもひどい現状に驚き私費で小学校を寄贈。そして、隣接するマヤングウェイ村に中学校を建設。

講評 ガバナー補佐 本間 毅

懇談会

開会挨拶地区幹事栁澤 幸輝乾杯地区副幹事柏木功閉会及びお礼の挨拶委員長佐藤 文昭

2012-2013 年度第 23 回ローターアクト地区年次大会のご報告

2012-2013 年度第 23 回ローターアクト地区年次大会実行委員長 本保 佑樹

2013年5月18日・19日に名古屋市千種区のホテルルブラ 王山にて「前夜祭〜響〜」、中区の東別院会館にて「本大会〜 誇〜」を、名古屋みなとローターアクトクラブがホストのも と開催いたしました。名古屋市副市長入倉憲二様、ガバナー 千田毅様、ガバナーエレクト田中正規様をはじめ、多くのロー タリークラブの皆様にお越し頂いただけでなく、RI 会長田中 作次様からご祝辞、RID2720 ガバナー岡村泰岳様(アクト出身) からご祝電を賜り、厚く御礼申し上げます。



前夜祭では白熱するクラブ対抗の出し物で大いに親睦を深め、本大会では厳粛な空気の中、1年間の活動報告・表彰・30歳を迎えた会員の卒業式を行いました。このメリハリが当地区ローターアクトの誇りある伝統となっております。また、丸の内ロータリークラブ会長の藤田守彦様には、1981~1982年度地区ローターアクト代表という貴重なお立場から講話を頂きました。大先輩の指に挟まれた30年前の小さなアクトバッチの重みは、未だ失われない輝きと共に若者達の心に響いたに違いありません。

当日は、行き届かぬ点があり、失礼があったと存じますが、ロータリアンの皆様のご協力のお陰をもちまして、本年次大会を盛大に開催できましたこと、心より嬉しく思います。また、開催するにあたりご尽力頂きました地区ローターアクト委員長寺本善雄様をはじめ名古屋みなとロータリークラブ会長梅田武久様、クラブ会員の皆様に重ねて御礼申し上げ、ご報告とさせて頂きます。





被災高校生支援事業報告ー被災地区視察の報告ー

地区 被災高校生支援 副委員長 岡本 光生

心の交流事業が徐々に始まりました。

4月に2760地区各ロータリークラブとガバナー事務所、当委員会のメンバーから入学を祝う言葉が色紙に書かれ、2520地区の高校生34名にサポートRCを通じて届けられました。その結果高校生とお父さんお母さんよりお礼の手紙が届けられましたので報告させていただきます。

今後の交流活動は、年 1 回程度の手紙のやり取りを行います。その他の活動は二戸 RC を始めとしたサポート RC との話し合いのなかで進めていく予定です。

サポート RC の話では、現地で行われる RC 他のボランティア活動、RC の各種プログラムに参加を呼びかけているとの事です。インターアクトの活動に参加し高校生と交流する計画も考えられています。

3年にわたって両地区で協力してこの事業が進められていきます。







▼ 高校生、お父さんからの手紙

初めてお使りもさし上げます

新級のさわかかな本師もなりました。みな様におか代ま しては、ますますご鑑賞のこともお慶び中し上げます。

さて、このたびは東日本大東災杖災高校生支援プロジェクトの奨字生に選んでいたださめりがとうございます。おかけ 様で売望校に合給し、4月8日、頭材で高田高校に入字することができました。入学してから、新しい支連と伊夫く 全民のれ、学校生活に慣材のかなど不安もありましたし、応援歌陳留など大変なこともありましたが、1ヵ月たり、新しい支連とたくさんでき、徐々に学校生活にも慣れてきました。私の今の将来の帯はパイロットになることでき。そのため、起投では特に、数字、英語などにかま入れて破缺っています。 都活動では172十二人節に入野し、毎日練習に励んでいます。すってし、高級林の地区予選大会でバスト8に入り、最大会へ公局することが決まりました。最大会でも自分のベストもつくし、環状りにいて欠います。

これからのあ状生活では1に1515の軽減もつけ至ねて得戻 の夢の起鉄になるように、こまざまなことにデャレンジし、 努力していまたいです。

これから3年間 HS根方いは なにかもおせ話になること と存じますが、どうかようしくご指導のほどもお願い申し上げ ます。

みな紙方にはますますのご活躍も特念し、御礼とさせ もいたださます。

5 A 5 B

がけーキョ殺様

2760地正ロータリークララの皆様

ガバナー平接 歌様 図路の一タチー開2 7 6 0 地区の特権 図路の一タチー開2 7 6 0 地区の特権 図書 新齢の後 特殊には高々ご情勝のこととお原び申し上げます。
さて、この度 場の皮の高限効果が廃しましては、東日本外震実験気刷数を 実施プロジェクト映中生にご採用くださり、また心臓まるお扱いのお言葉やご がみ他をから原くお払りし上げます。 3 年後の最初に、成別な、生活が生活が一般が開から取りが大変そうだったようですが、大学のおは、健康ない場所を担づから関すが、新来の学に向かった実した日々をすごしているようです。 本家でかられば関係力がおったおじとりて、おおし幸し上げるべきころでご ざいますが、製工機中ながらて書をもっておれにかえさせていたださます。 実施ながら、世俗のご解謝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。 単的 平成まる年5月吉日

入学だぐの記事が、地元の実高装備状の記事に掲載されましたので、何知いたします。





広報·雑誌 委員会の

よもやま話

地区広報・雑誌委員会

委員長: 硲伸夫(豊田西) 副委員長: 佐久間武美(豊橋北) 山口眞(名古屋中) 池森由幸(名古屋千種) 委員: 堀尾明史(尾張中央) 川澄哲裕(半田南) 城野八代江(名古屋名駅) 深石公彦(岩倉) 岡田邦義(岡崎) 松崎美都子(名古屋守山) 山川克彦(名古屋みなと)

河村嘉男<ロータリーの友地区代表委員> (小牧)

昨年2月号から連載してきました「よもやま話」は、今回で終了することにしました。4年前に、地区広報委員会の目標を「ロータリーの魅力を広く社会に伝えることによって、ロータリーの公共イメージを高め、会員増強に寄与する」と定め努力してきました。この連載で、地区広報委員会の活動に、多少なりともご理解いただけたなら幸いです。

私は、広報とは人と人の情報伝達の手段の一つであり、双方向の情報交換によって『感動の共有』『感動の絆』が生まれ、そこから、ロータリーの品格が形成さてくると考えています。

人は本来、一人では生きられず、互いに繋がりたいという習性を持っています。そして、互いの絆を深めるために、常に、より広く、より速い、双方向の情報交換の手段を探し求め、繋がりを持ち、これによって社会の品格が形成されて行きます。この互いに人を繋ぐ「最新の兵器」こそが、IT なのです。私達は好むと好まざるにかかわらず、IT 社会について行かなければ、人の心を繋ぐ社会の輪からはみ出てしまいます。従って、毛嫌いせずに、この新兵器の有効活用への果敢な挑戦が必須となるのです。

IT はあくまでも情報伝達の道具です。道具は使いようによっては毒にも、薬にもなります。悪用すれば殺人兵器、正しく使えば繁栄の道具になるのです。一例として、前回お話したように、中近東の民主化を引き起こした「アラブの春」が急速に広まった要因に SNS(social networking service) による情報発信が指摘されています。

私達、ロータリアンも、このITと言う新しい道具の正しい使い方を模索して行かなければならなりません。何事もチャレンジしないで頭で考えているだけでは新しい世界を見ることも、体験することもできません。ましてや、正しい判断もでき得ないのです。豊田佐吉の教えに「障子を開けてみよ、外は広いぞ! 研究と創造に心を致し、常に時流に先んずべし」と言う言葉があります。今、私達の目の前にある障子の一つがITであり、この障子の向こうには、まだ、私たちが知らない新しい世界が広がっているに違いありません。それが、明るく希望に満ちた世界であることを心から祈ってやみません。



会員数及び出席報告(平成 25 年4月末)

		会員数	会員数	会員数	当月	入会		退会		例	4月
	クラブ名	2012年 7月1日	2012年 7/1女性	2013 年 4 月末日	女性	4月	累計	4月	累計	例会数	出席率
南	半田	64	3	63	3	0	2	0	3	4	96.06%
	常滑	42	0	40	0	0	2	0	4	4	95.32%
	東海	49	2	51	2	0	6	0	4	4	96.57%
尾張	東知多	21	1	21	1	0	1	0	1	4	78.99%
分	半田南	39	1	37	1	0	0	0	2	4	93.57%
区	知多	24	0	28	2	2	5	0	1	3	90.82%
	大府	16	1	19	2	0	3	0	0	4	85.94%
	7RC	255	8	259	11	2	19	0	15		91.04%
	一宮	90	0	91	1	0	7	0	6	4	97.37%
	津島	70	4	70	4	1	2	2	2	4	99.25%
	尾西	22	1	21	1	0	1	0	2	3	88.89%
西	一宮北	40	2	40	2	1	1	0	1	3	89.83%
尾張	稲沢	57	0	57	0	0	2	0	2	4	92.18%
分	あま	77	1	78	2	1	2	0	1	4	98.20%
×	名古屋清須	31	0	30	0	0	0	0	1	4	80.01%
	尾張中央	34	0	33	0	0	1	0	2	4	92.96%
	一宮中央	48	7	46	9	2	3	0	5	4	94.49%
	9RC	469	15	466	19	5	19	2	22		92.58%
	瀬戸	60	3	60	5	0	6	1	6	4	95.76%
	犬山	60	1	61	1	0	3	0	2	5	100.00%
	江南	46	1	49	1	1	4	0	1	4	95.84%
	小牧	32	2	29	1	0	0	1	3	4	87.17%
東	春日井	52	3	53	3	0	3	0	2	4	97.17%
尾張	尾張旭	26	1	28	1	0	3	0	1	4	91.96%
分	名古屋空港	57	3	58	3	0	1	0	0	4	99.04%
×	瀬戸北	68	7	73	7	0	5	0	0	4	100.00%
	岩倉	17	2	16	11	0	0	1	1	4	88.24%
	名古屋城北	32	3	32	4	1	3	0	3	4	100.00%
	愛知長久手	20	4	22	5	0	2	0	0	4	92.86%
	11RC	470	30	481	32	2	30	3	19		95.28%
	名古屋	184	0	182	0	3	17	4	19	4	91.14%
	名古屋西	93	0	99	0	1	9	0	3	4	88.31%
	名古屋南	114	0	120	0	1	11	0	5	4	94.61%
	名古屋みなと	68	0	70	0	2	4	0	2	4	100.00%
	名古屋東南	80	9	82	9	1	5	0	3	4	80.22%
西名	名古屋中	137	0	139	0	0	7	0	5	4	95.67%
古	名古屋瑞穂	63	0	63	0	0	2	0	2	4	97.63%
屋分	名古屋大須	61	6	64	7	0	4	0	1	4	88.60%
区	名古屋栄	76	0	83	0	0	9	0	2	4	86.18%
	名古屋名南	59	7	54	7	0	0	0	5	4	95.05%
	名古屋名駅	84	8	85	8	0	5	1	4	4	97.90%
	名古屋丸の内	45	4	44	4	0	5	2	6	3	95.28%
	中部名古屋みらい	28	8	28	8	0	0	0	0	4	80.56%
	13RC	1,092	42	1,113	43	8	78	7	57		91.63%

		会員数	会員数	会員数	当月	入会		退会		例	4月
	クラブ名	2012年 7月1日	2012年 7/1 女性	2013年 4月末日	女性	4月	累計	4月	累計	会数	出席率
	名古屋北	85	0	93	0	1	13	1	5	4	95.42%
	名古屋東	87	0	86	0	0	5	0	6	4	86.31%
	名古屋守山	48	2	48	2	0	2	0	2	4	94.62%
	名古屋和合	104	0	105	0	0	4	0	3	4	82.25%
東名	名古屋名東	59	7	62	7	0	3	0	0	4	92.74%
古	名古屋名北	39	4	37	4	0	0	0	2	4	97.10%
屋分	名古屋千種	39	3	37	3	1	2	0	4	4	98.36%
×	名古屋昭和	50	0	52	0	1	4	0	2	4	82.46%
	名古屋錦	32	8	35	10	0	4	0	1	4	89.48%
	名古屋東山	32	3	34	4	0	2	0	0	4	95.59%
	名古屋葵	25	0	24	0	0	0	0	1	4	66.67%
	11RC	600	27	613	30	3	39	1	26		89.18%
	豊橋	119	3	120	3	0	3	0	2	4	91.81%
	蒲郡	58	0	57	0	0	4	0	5	4	90.47%
	豊橋北	83	4	78	4	1	2	0	7	4	95.54%
	豊川	71	1	71	1	0	2	0	2	4	92.37%
	田原	45	1	45	1	2	3	1	3	4	93.78%
東	豊橋南	59	0	57	0	0	0	2	2	4	94.76%
三河	新城	47	1	46	1	0	0	0	1	3	92.56%
分	渥美	30	0	33	0	1	4	1	1	4	80.65%
×	奥三河	15	3	15	3	0	0	0	0	4	92.86%
	豊川宝飯	57	3	58	3	0	1	0	0	4	95.44%
	豊橋ゴールデン	61	0	66	1	0	6	1	1	4	95.44%
	田原パシフィック	53	2	52	2	0	1	1	2	4	96.33%
	豊橋東	40	0	42	0	0	2	0	0	4	88.04%
	13RC	738	18	740	19	4	28	6	26		92.31%
	岡崎	89	2	88	3	2	7	0	8	4	99.70%
	豊田	80	0	84	0	0	8	1	4	4	98.75%
西	岡崎南	91	2	94	2	0	4	0	1	4	98.05%
Ξ	豊田西	99	0	98	1	1	4	1	5	4	95.14%
河中	岡崎東	62	0	62	0	0	1	0	1	4	95.84%
分	豊田東	74	0	73	0	0	3	0	4	4	92.80%
⋉	岡崎城南	69	0	72	0	0	3	0	0	4	97.73%
	豊田三好	19	0	22	0	1	6	0	3	4	83.72%
	豊田中	43	6	627	6	0	2	0	1	4	94.09%
	9RC 刈谷	626 91	10 4	637 96	12 4	0	38 8	0	27 3	4	95.09% 100.00%
	安城	58	3	57	4	0	1	1	2	4	97.32%
	西尾	73	2	74	2	0	3	1	2	4	98.78%
西	碧南	68	3	66	3	1	3	0	5	4	97.66%
Ξ	一色	32	0	30	0	0	2	0	4	4	96.04%
河分	高浜	34	2	34	2	0	0	0	0	4	100.00%
×	知立	62	0	62	0	1	3	1	3	4	100.00%
	西尾KIRARA	58	0	59	1	1	1	0	0	4	99.06%
	三河安城	66	6	65	6	0	1	0	2	4	97.25%
	9RC	542	20	543	22	3	22	3	21		98.46%
	9RC	542	20	543	22	3	22	3	21		98

	クラブ	平均
平均出席率	82	93.19%

	2012年7月1日会員数	4,792名	内女性 170名	増加会員数 (累計)	273名
地区内クラブ数 82RC	2013年4月末会員数	4,852名	内女性 188名	減少会員数(累計)	213名
	当月平均出席率	93.19%		差引純増会員数(累計)	60名

4 🖯	入会	退会	純増
4 /3	31名	24名	7名